
Consiglio di Quartiere di Porta Milano

Il giorno 08 del mese di Marzo dell’anno 2022 alle ore 20.30, su
convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito
in Brescia,in modalità zoom , il Consiglio di Quartiere di Porta
Milano per la trattazione del seguente ordine del giorno:

Commissione urbanistica e verde pubblico:

1)Relazione mobilità del consigliere Astori
2)valutazione area sportiva Parco Nassirya
3)aggiornamenti iniziativa Puliamo il Quartiere

Commissione sociale e tempo libero

1)aggiornamenti relazioni servizi sociali e centro diurno
2)relazione area sportiva al parco La Rosa Blu
3)relazione incontro ass.Morelli della consigliera Fortunato
4)relazione evento Amici a Quattro Zampe del consigliere Buizza

Redige il processo verbale la consigliera Fiorenza Fortunato. In
seguito ad appello i consiglieri presenti risultano:

N. COGNOME NOME DATA NASCITA presente assente
1 Boscain Laura 05.03.1967 X
2 De Stefano G. Filippo 30.05.1973 X
3 Astori Claudio 16.11.1953 X
4 Lai Giovanni 20.10.1966 x
5 Buizza Angelo 08.10.1965 X
6 Fortunato Fiorenza x
7 Thair Iram X
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17,
comma 3, del Regolamento, si procede con l’esame dei punti
all’ordine del giorno.
Commissione urbanistica e verde
Punto 1
Il consigliere Astori illustra il progetto del tram metropolitano che
interesserà il nostro quartiere nel tratto di via Volturno. La
Presidente insiste perchè l’assessorato riveda il piano di viabilità del
quartiere, come di quelli simili attigui al centro storico e auspica
incontro con l’assessore di competenza.occasione anche ricordare
la necessità di far fronte alla riqualifica di Via Milano.
Punto 2
All’unanimità si vota a favore di una piattaforma sportiva al Parco
Nassirya
Punto 3
Il progetto Puliamo il Quartiere prende avvio a fine Marzo,in
collaborazione con il Cfp Educo , Centro Diurno e Materna Tonini

Commissione sociale e tempo libero



Punto 1
La Presidente relaziona sugli incontri e colloqui avuti con le
responsabili del Centro Diurno e Materna Tonini,assieme ai servizi
sociali e conferma la disponibilità di tutti ad incrementare i contatti,
la collaborazione e la rete di quartiere

Punto 2
Illustrazione del progetto settore sport del Comune illustrato dal
Consigliere Comunale Fabrizio Benzoni. Il progetto è approvato
favorevolmente dal consiglio, che coinvolgerà nelle iniziative di
promozione anche i quartieri confinanti.
Punto 3
La consigliera Fortunato relazione sui progetti di Rete Antiviolenza e
del nuovo sportello contro le discriminazioni. Il consiglio concorda
sulla necessità di avere presto materiale informativo per il
quartiere.
Punto 4
Il consigliere Buizza conferma la realizzazzione della festa Amici a 4
Zampe al Parco Nassirya il 18 Settembre

Varie ed Eventuali il Consiglio delibera per
-inconto Dormitorio San Vincenzo
-indicazioni luoghi distribuzione spazzatura
-murales edicola

Non essendovi altri argomenti da approvare, né chiedendo alcuno
la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 21.30.
Letto, confermato e sottoscritto.

Il Presidente                                                La Segretaria
Laura Boscain                                         Fiorenza Fortunato
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